

国家立法議会の議長 新任駐タイベトナム大使による表敬訪問を受け 緊密な両国間関係を継続



2017年12月12日、第一国会議事堂の接待室で、特任教授ポーンペット・ウィットチョンラチャイ国家立法議会の議長（中央）は、駐タイベトナム大使として新たに任命されたグーエン・ハイ・バン閣下による表敬訪問を受け、議員団の一員として歓迎しました。

その後、ポーンペット議長は、新任大使を祝福し、タイとベトナムとの緊密な関係について懇談しました。この中、両国間で41年にもわたり継続した関係を確認し、常に各レベルにおける訪問・交流により、特に国会関係の分野で設立された『友好議員連盟』、両国関係の発展と一層の強化の焦点を表したことを述べました。また、タイ・ベトナム間で、各分野における支援や良い関係促進や今後の意見交換や協力の強化なども駐タイ大使在任中に、グーエン閣下から頂くことを期待しています。

最後、ポーンペット議長は将来の両国相互利益のため、立法議会議員と共に大使と協力し、より強い関係の構築を進めたいということです。

衆議院事務局 国会ラジオ・テレビ放送局

記事:ナット・ブンジット

編集:アルニー・タンサクダー

衆議院事務局 外国語事業担当局 日本語通訳・翻訳

翻訳:タカウィット ミンクワン